

# MI ABUELA Y SU SABIDURÍA EN LA VIDA

Anna Albini

Image not found.

## Capítulo 1

PRIMERO QUE NADA PODEMOS ENFOCARNOS EN ***un punto de vista antropológico, los abuelos desempeñan el papel del anciano gurú en las antiguas tribus: aquella mujer u hombre sabio al cual todos pedían consejo cuando se encontraban ante cualquier dificultad. En la sociedad que describe Homero en La Odisea y La Ilíada, antes de entrar en guerra, los hombres del poblado iban a consultar siempre al de mayor edad, porque había visto más situaciones que nadie y podía dar una visión sensata y no contaminada por la pasión.***

**Es natural que a menudo nos sintamos más cerca de las generaciones lejanas que de las que nos preceden inmediatamente**

Ahora si puedo hablar de ella, mi abuela

Una mujer hermosa de un noble corazón, ese motor que un día quiso dejar de latir pero no lo consiguió, aun le quedaba mucho por compartir en ese momento debía conocer a su nieto que estaba en camino, así luchó por seguir permaneciendo con su sonrisa encantadora y sus ganas de vivir.

Quien me escucha atentamente mirándome a los ojos y sin juzgar, comprendiendo cada palabra que digo y procurándome consejos esos que te vuelan la mente, en los que te detienes a pensar cuánta razón tiene.

Las historias de la abuela esas que nunca se borran de su mente las cuales podía repetir miles de veces sin una palabra más ni una palabra menos.

Nos sentamos a escuchar su pasado ese que siempre lo resuena como si hubiera sido ayer, sus anécdotas que aunque las hubiésemos sentido oír muchas veces era imposible cansarnos de ellas, y así, nos contaba en esas tardes con un té, o un simple café y su voz dulce, cómo eran sus dos hijos de niños, sus travesuras, como eran de diferentes ambos.

Ella siempre queriendo dejar enseñanzas, hablandole a sus ochos nietos sobre el respeto, y la felicidad, sobre el luchar por conseguir lo que se desea y nunca bajar los brazos dando siempre la esperanza de algo mejor.

Ella perpetuaba ese pasado cuando conoció a mi abuelo.

Mi abuelo una persona muy trabajadora que de chico se crio en un pueblo llamado Ausonia; la humildad y el respeto lo definían así como también su carácter fuerte y de cortas palabras.

Ellos Vivieron permanente en la ciudad de Córdoba, en el mismo barrio, cuando cruzaron sus corazones y miradas a primera vista, fue un gran flechazo. Ella contaba que si se veían era fuera de sus hogares porque al no estar casados legalmente no tenían permitido más que eso, y si salían al cine tenían que ir acompañados con algún hermano o familiar. Los mensajes en que expresaban su amor eran en esa época a través de cartas acompañado con flores o chocolates.

El amor, ese amor era el más fuerte y el mas verdadero que jamás había visto, aunque si tenían sus discusiones y enojos, pero se podía ver en sus ojos que nada jamas los separaría porque juraron su amor eterno, ayudandose uno al otro apesar de sus diferencia y complaciendose mutuamente.

Mi abuela, la más indicada en dar un consejo cuando de mal amores se trataba, podía escuchar y lanzar la verdad desde un punto de vista claro, tan claro que decía; si yo fuese joven en este siglo XXI estaría soltera porque hombres de verdad quedan pocos y los que quedan ya no son hombres.

Sus viajes de finde semana eran hacia el campo , allí contemplan una casita que construyo mi abuelo para ella, esa que tanto quiso, si una casita chiquita rosada con un hermoso jardín floreado y un pajarito de adorno junto a su pino, ese que siempre observaba que permaneciera en su lugar; ese lugar cálido con una vista agraciada hacía las montañas que era placentero disfrutar de la paz y el aire puro que se respiraba, un terreno justo para ellos.

Esos días en los que podías ir y pasar el rato con ella era un placer y siempre era para agradecerlo , el poder escucharla y que te elogiara con su sinceridad, plasmaba la calma y felicidad. Eran esos días en lo que surgían las mejores charlas y las mejores caminatas.

Mi Abuela, una persona con la que hablas de todo libremente, porque aunque suene exagerado, ella, tiene todo claro con mucho conocimiento de la vida pasada y actual, ya que puede adaptarse a la modernidad de esta juventud, es ella, la que jamas juzgaria nada ni a nadie.

La única que puede resolver un problema con una simple frase, pero no cualquier frase. La justa. Porque su intuición vale oro, y cuando digo que

vale oro era porque nunca fallaba.

Cuando se acercan las fechas de los cumpleaños de sus nietos, quien nunca falta es ella y siempre acompañada de un regalo, ese que te lo daba en la mano a escondidas para que nadie supiera de que se trataba;

-Diciendo: shhh!! Guárdalo bien! Y úsalo para lo que más te haga falta.

Bueno no puedo rebuznar su importancia de que estuviéramos todos bien alimentados, *destacando que la mejor comida es siempre de la abuela*, su principal preocupación, si ibas a su casa tenias que comer aunque sea un pedazo de queso, eso no podía faltar; Y si claro si estabas lleno tenias que terminar la comida porque para ella no habías comido lo suficiente y además el postre era fundamental había que acompañarla con una buena fruta. Así que sin dudas te ibas de su casa con unos kilitos de mas, pero feliz i!

Es ella quien observa todo y a todos conociendo a cada uno más de lo que te podías conocer a ti mismo, cada secreto que le podias contar quedaba en una tumba y por más negativo y negro que fuese tu día o vida ella siempre veía el lado positivo a todo, y buscaba darle una solución a los problemas, *resolvía todo el lío que podías tener o por lo menos lo hacía sentir así.*

***Cada historia nos dejaba una enseñanza un aprendizaje y un pensamiento.***

### *Palabras de La Abuela*

- Valora lo que tienes, puedes perder diamantes por andar recogiendo piedras.
- Jamás mendigues amor, alguien que te ama no lo permitiría